



2011年8月23日

富士重工業 新型スポーツ車の名称を「SUBARU BRZ」に決定

～ フランクフルトモーターショーにて 技術コンセプトを展示 ～

富士重工業は、トヨタ自動車とのアライアンスとして、現在共同開発中のFRスポーツ車の名称を「SUBARU BRZ(スバル ビィ アール ゼット)」に決定しました。「BOXER エンジン」のB、「Rear Wheel Drive」のR、「究極」のZの3文字を組み合わせ、スバル車の特長である水平対向エンジンを搭載したスポーツ車への想いを込めました。「SUBARU BRZ」は、2012年春より生産を開始します。

また、ドイツで9月に開催予定の第64回フランクフルトモーターショー(9月13日～14日プレスデー、9月15日～25日一般公開)に、その技術コンセプトモデルである「SUBARU BRZ PROLOGUE - BOXER Sports Car Architecture II-」を出展いたします。

あわせて「SUBARU GLOBAL SITE」と「SUBARU オフィシャルWEBサイト」では、本日8月23日12時より専用サイトを開設し、「SUBARU BRZ PROLOGUE」のティザー画像などを配信します。

SUBARU GLOBAL SITE (英語) <http://www.subaru-global.com/11frankfurt/teaser/>

SUBARU オフィシャルWEBサイト(日本語) <http://www.subaru.jp/brz>

富士重工業は、これからもスバルのブランドステートメント“Confidence in Motion”を通じて「クルマのある 自由で楽しい生活」を提案していきます。



SUBARU BRZ ロゴ